



南部町立南部中学校 学校だより 第13号

チーム南部中

令和5年11月7日(火)
校長 秋山 欣仁

芸術・文化の秋 実りの秋

朝夕はめっきり涼しくなり、城山の木々も紅葉しはじめ、校庭には落ち葉、生徒の服装にも長袖が目立つようになってきました。まさに芸術の秋、文化の秋という季節になりました。学校では音楽発表会に向けて、各学級や学年ごとに発表曲を決定し目標を新たに組み始めています。

《福祉健康まつり》

10月6日(金)には南部町社会福祉協議会主催の「福祉まつり」が開催され、福祉作文で入選した久保田大賀さんが作文を発表しました。「挨拶だけでなく、笑顔でたくさん話をする」「災害時に安全確認をする」「力仕事を手伝う」「たくさん話を聞いてあげる」など、中学生として地域の中で高齢者を支えるために具体的に何ができるかという内容で、地域の果たす役割の大きさについて、改めて考えさせられた素晴らしい発表でした。



《身延高校ライフミュージアム》

10月12日(木)美術文芸部の生徒11名が、身延高校のライフミュージアムに行ってきました。これは学校を地域に開かれた「博物館」にするというコンセプトではじまったもので、今年で18回目をむかえます。校舎の廊下には、身延高校の生徒や地域の方々の美術や家庭科の作品だけでなく、中高連携事業で交流している、身延中の生徒の作品と一緒に、本校の美術文芸部の生徒が制作した作品も展示されています。手作りの「布サンダル」や「短歌」、美術文芸部が輝城祭で発表した紙芝居などがいたるところに展示されていて、まさに芸術の秋を感じさせる一日となりました。



《自主学交流会》

10月16日(月)には2回目の自主学交流会を行いました。これは中間テストを前に日頃、家庭での学習方法に悩んでいる人にとって少しでも参考になればと学習委員会が開催したものです。

先生が黒板に書いたことを写すだけでなく、学習して感じた自分の考えをまとめたり、色分けやイラストなどを用いてわかりやすく工夫したりしたノートをもとに、学年の枠を超え、それぞれの学習方法を交換することで、これまでの自分の学習方法を見つめ直す良い機会になりました。



《英語暗唱大会》

10月18日（水）、峡南地区英語暗唱大会が開催され、本校からは1年生の望月倫晴さん、佐野かのこさん、3年生の石原あゆみさんが出場しました。望月さんと佐野さんは会話形式で日本人の男の子がアメリカから来た女の子に日本の夏祭りを紹介する「Enjoy summer Festival」を、石原さんは第2次世界大戦中にナチスから迫害を受けたユダヤ人を救った杉原千畝さんを紹介する「Passage to freedom」を発表しました。どちらもジェスチャーを交えた素晴らしい発音で発表し、ALTのロレンゾ先生からも「パーフェクト！」という、お褒めの言葉をいただきました。



《思春期体験学習》

10月27日（金）に三年生を対象に「思春期体験学習」を行いました。講演会では「ricorino いのちの教室 代表 福田紀恵さん」に、赤ちゃんが母親のお腹の中でどのように成長し、どうやって産道を通して生まれてくるのかを丁寧に教えていただきました。体験活動では南部町福祉保健課や愛育会、保護者の方々の協力を得ながら、赤ちゃんの抱き方やおむつの替え方を教えていただいたり、妊婦ジャケットを着用したりして、妊婦さんの大変さを実感しましたが、命の大切さについて改めて学習する良い機会となりました。



《山梨県新人大会》

10月28日（土）・11月3日（土）・4日（日）に山梨県中学校新人体育大会が行われ、本校の男女バレーボール部と男女ソフトテニス部が出場しました。南部中生として、峡南地区の代表としての誇りを胸に、4つの部がそれぞれ精一杯戦いました。

以下に結果の詳細を記します。

男子バレーボール部	<1日目>2回戦：対 楡形中2-1 勝利 3回戦：対 田富中・玉穂中0-2 敗退 <2日目>5~8位決定戦： 0勝2敗 県8位
女子バレーボール部	<1日目>1回戦：対 一宮中2-0 勝利 2回戦：対 上野原中2-0 勝利 <2日目>3回戦：対 都留一中1-2 敗退 県ベスト16
男子ソフトテニス部	<個人戦> 萩原・仲亀組：初戦敗退 坂本・遠藤：1回戦 勝利 2回戦 敗退 Z 県ベスト32 <団体戦> 1回戦：対竜王中2-1 勝利 2回戦：対大月東中2-1 勝利 準々決勝：対都留二中0-2 敗退 県ベスト8
女子ソフトテニス部	<個人戦> 小泉・佐野組・久保田・熊王組 ともに初戦敗退 <団体戦> 1回戦：対 一宮中2-1 勝利 2回戦：対 竜王北中1-2 敗退 県ベスト16

《吹奏楽部が南部町文化祭で発表》

11月5日（日）に南部町民文化祭の芸能発表会が開催され、本校吹奏楽部が日頃の練習の成果を発表させていただきました。地域の方々への感謝を込め「YMCA」と「ありがとう」を心を込めて演奏しました。なお、10日～12日の活性化センターでの展示発表会には、美術や家庭科などの作品を展示させていただきます。

